

# Gestiones de familias de víctimas del Arizona



**DELIA SANDRA.** Delia Sandra Margarita Huez Barahona, de 19 años, murió en el desierto de Arizona.



**ROSA IVONNE.** La niña Rosa Ivonne Huez Barahona, de 14 años, pereció en el desierto de Arizona.



**ROSA EVA.** Rosa Eva Marticorena, de 23 años, perdió la vida en el desierto de Arizona, E.U.A.



**CLAUDIA ELENA.** La menor Claudia Elena Huez Barahona, de 12 años, pereció en el desierto de Arizona.

Gestiones conjuntas hacen familiares de los salvadoreños que perecieron en el desierto de Arizona, Estados Unidos de América, para traer los restos mortales a El Salvador, mientras en Los Angeles y otras ciudades norteamericanas se trata de ayudar a los sobrevivientes.

Cuatro señoritas fallecidas en el desierto de Arizona, eran originarias de Armenia, y familiares suyos nos manifestaron que agotarán todos los recursos a su alcance para traer los restos mortales a El Salvador, a fin de darles cristiana sepultura.

Las gestiones las están haciendo ante la Cancillería, Migración y embajada norteamericana, que ha puesto todo su empeño por ayudar en el caso apuntado.

En Estados Unidos, centenares de salvadoreños resi-

dentes se movilizan para lograr que a los sobrevivientes no se les siga juicio alguno, y que por el contrario, se les ayude a lograr su residencia, y que si se castigue con severidad a los traficantes que les abandonaron en el desierto.

### Identificación

Familiares de las cuatro señoritas originarias de Armenia, que perdieron la vida, nos manifestaron ayer que ellas y otras salvadoreñas más, pagaron cada una la suma de tres mil colones.

Como intermediario en el caso, mencionaron al señor Elias Núñez, con oficinas en el Condominio Cuscatlán, Pasa a la página 49

### De Santa Ana

## Matan a secuestrado al intentar fugarse

(Santa Ana). Ametrallado por un grupo de desconocidos que previamente lo secuestró anteayer en la tarde en la Finca Modelo, murió el joven estudiante de bachillerato Ricardo Antonio Merino, de 19 años de edad.

Según los informes recabados por el juez 20. de Paz, quien reconoció el cadáver bajo fuerte lluvia ya entrada la noche, el joven Merino se encontraba haciendo prácticas de

fútbol y en calzoneta deportiva como a las 5:30 de la tarde del miércoles, cuando intempestivamente se presentó un grupo de individuos en un pickup no identificado, quienes en forma sorpresiva lo tomaron de los brazos y lo obligaron a subirse al vehículo, el cual emprendió la huida a gran velocidad.

Testigos presenciales declaran que cuando el vehículo pasaba por la Pasa a la página 21



**PADRE.** Marco Aurelio Barahona Escobar, padre de tres señoritas que perecieron en el desierto de Arizona.

### De San Vicente

## Hallado muerto mecánico cerca Mercado Mpal.

(San Vicente). Fue encontrado muerto a tiros, el mecánico electricista Aristides Villalta Morazán de 20 años. El hecho ocurrió anteayer en la esquina Sur Poniente del mercado municipal, situada en 5a. Avenida Sur y 2a. Calle Poniente.

La víctima según la investigación judicial, momentos antes había soste-

Pasa a la página 35



Foto de LA PRENSA, por Aldana **MADRE.** Doña Rosa América Huez, madre de tres señoritas que perecieron en el desierto de Arizona.

### Urge ayuda el Patronato

## Antituberculoso

Una urgente ayuda y colaboración de la ciudadanía necesita el Patronato Nacional Antituberculoso para continuar con el esfuerzo de controlar la tuberculosis en nuestro país.

Dirigentes del Patronato Antituberculoso, informaron que a pesar de la espiral inflacionaria por la que atraviesa nuestro país, se logró finalizar el Pasa a la página 26

## Dramático llamado a grupos extremistas

Patético llamado lanzó ayer grupo de meseros y demás personas que laboran en restaurantes y negocios diferentes, a los grupos extremistas.

Pidieron el cese de la violencia y destrucción de los negocios en los que ellos laboran. Al respecto dijeron lo siguiente:

"Somos un grupo de meseros y demás personal que laboramos en distintos negocios de servicio de restaurantes y diversos.

Como ya es del conocimiento público, la semana próxima pasada varios negocios de éstos, fueron víctimas del terrorismo por parte de grupos políticos. Ignoramos quienes fueron. Pero para quienes sean, nosotros queremos suplicarles a estos señores que antes de cometer un acto de tal naturaleza, mediten y que se pongan a analizar que no únicamente afectan al propietario Pasa a la página 11

### De San Miguel

## Intentaron destruir con dinamita puente Urbina

(San Miguel). Un atentado extremista con el que se pretendía dejar sin vía de acceso a la Zona Norte del departamento con esta ciudad, fracasó anteayer al no estallar toda la dinamita colocada en el puente Urbina, kilómetro 141 Carretera Ruta Militar.

Según informes, anteayer a las 21 horas se registró una fuerte explosión que causó alarma general, pero fue hasta ayer en ho-

ras de la madrugada cuando los cuerpos de seguridad comprobaron que el hecho terrorista se perpetró en el puente mencionado.

Se dijo que las autoridades comprobaron que la explosión causó daños en las bases de concreto que sostienen al viaducto y en su superficie el armazo de hierro resaltó en forma parcial.

Pasa a la página 21

## Reportaron 7 muertos en varios lugares ayer

Saldo de siete muertos dejó ayer la violencia en distintos lugares de esta capital, Santa Elena, Ilopango, Chalatenango y San Miguel, según los últimos informes oficiales.

En la población de Santa Elena, fueron muertos a balazos dos jóvenes, sin que se haya determinado qué agrupación extremista perpetró el doble hecho.

En las inmediaciones de la Cárcel de Mujeres, fueron encontrados ayer en la mañana, los cadáveres de tres jóvenes, uno de los cuales fue identificado como Jaime Antonio Leiva. Tampoco en este

caso no se ha establecido qué agrupación privó de la vida a esos tres jóvenes.

A inmediaciones de la Primera Brigada, murió abatido a balazos un hombre que manejaba un pickup, desde el cual varios jóvenes atacaron un retén militar en cercanías del citado cuartel. El vehículo se estrelló contra un muro, al morir el conductor.

En la Carretera Troncal del Norte fue muerto a balazos un hombre, que juntamente con otro trataron de oponerse al registro de un autobús de transportes interdepartamentales que se dirigía a Chalatenango.



**CAPACITAN PERSONAL.** Fue inaugurado el curso de "Presupuesto Municipal por Programa", para funcionarios de la municipalidad de Santa Ana por el subsecretario del Interior, coronel Francisco Hernán Pereira (extremo

derecho). Acompañan al titular, el alcalde Dr. Humberto Mármol Sánchez, doña Fantina de Martínez, Gobernadora departamental y Br. José Tomás Galdámez, jefe de ASITERC.